

La Alcaldesa visita el Mercado de la Constitución, dentro de su campaña de apoyo al comercio local

Fecha de publicación: 10/01/2023 0:00

Descripción:

- **Durante la visita, la Alcaldesa ha hecho entrega de varias tarjetas monedero a vecinas y vecinos beneficiarios de esta campaña de ayuda a las familias y al comercio local a la que el Gobierno de Móstoles ha destinado 3,3 millones de euros desde 2021.**



En una muestra más de apoyo a los establecimientos de barrio y al comercio de proximidad, la Alcaldesa, Noelia Posse, ha visitado hoy el Mercado de la Constitución, uno de los más emblemáticos de la ciudad y el más antiguo, con 50 años de historia. Lo ha hecho acompañada de su Presidente, Juan Pedro Minaya, la Presidenta de la Federación de Comerciantes, Chelo García Parra, el diputado de la Asamblea de Madrid y Portavoz del PSOE en la cámara regional, Juan Lobato, la Concejala de Empleo y Nuevas Tecnologías, Rebeca Prieto, y el Concejal de Seguridad, Convivencia, Cultura y Transición Ecológica, Álex Martín.

En su visita a los diferentes puestos del mercado, la Primera Edil ha estado en Charcutería Juan García, uno de los comercios de esta galería comercial adherido a la campaña de tarjetas monedero, con las que el Gobierno de Móstoles, formado por PSOE y Podemos, busca ayudar a las familias y los comercios de barrio. Ahí ha hecho entrega de tres de estas tarjetas a vecinas y vecinos de la ciudad beneficiarios de esta campaña. Más de 3.800 personas recibirán esta ayuda para la compra de productos de primera necesidad en establecimientos del municipio.

El Ejecutivo Local ha destinado a esta iniciativa 3,3 millones de euros desde 2021, que se suman a los más de 4 millones invertidos desde 2019 en diferentes acciones para dinamizar la economía del municipio.

A través de Móstoles Desarrollo, el Gobierno Local y la Federación de Comerciantes de Móstoles están llevando a cabo también la campaña "Compra en mercados y galerías. Es bueno para ti, es bueno para Móstoles" con la que buscan promover el consumo

en estos establecimientos de toda la vida y concienciar a las vecinas y vecinos de Móstoles de la necesidad de apoyar el comercio del municipio.

El diputado de la Asamblea de Madrid y Portavoz del PSOE en la cámara regional, Juan Lobato, ha destacado el gran trabajo que está haciendo Móstoles para dinamizar el comercio y la hostelería local, con políticas de apoyo a estos sectores que son un ejemplo en la Comunidad de Madrid.